



‘DIE KASSENPATIENTEN’ - Ärzte-TributeBand der Extraklasse im Konzert:

Die Band hat seit der Gründung 2009, bei mehr als 500 Konzerten in ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz die Bühnen gerockt.

Bei ihrer mitreißenden, stimmungsgeladenen Bühnenshow spielen sie Lieder der Ärzte aus allen Epochen, frei nach dem Motto von kurz nach früher bis jetzt. Dabei kommt Fun und Party nicht zu kurz! Und es dauert nicht lange bis der berühmte Funke von der energiegeladenen Covershow auf das Publikum überspringt. In ihrem 2,5-stündigem Konzertprogramm spielen sie Klassiker wie: Westerland, Junge, Der Graf, Mach die Augen zu ... oder neuere Songs wie Lasse redn, Männer & Frauen oder neuere Songs aus den beiden Ärzte Alben ‘Hell’ und ‘Dunkel’. . Dabei bringen die Drei das Original-Ärzte-Feeling auf die Bühne, so dass sie bei ihren Konzerten, egal ob Stadtfest oder Musikclub, nicht nur die Fans der Ärzte begeistern! ... und jedes Mal wurden sie erst

nach mehreren Zugaben von der Bühne gelassen!
Eine professionelle Tribute-Show der Superlative! Dabei sind die Jungs ganz nah am Original!!!!

DIE KASSENPATIENTEN ÄRZTE TRIBUTE BAND